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Ibitinga, 22 de Maio de 2019. 

Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Carlos Alberto Dias Marques, 

onde requer informações sobre a implantação da área azul em nosso município. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolizado nesta Câmara Municipal sob 

n 2  2082/2019 (Requerimento n2  405/2019) onde requer informações sobre a implantação da 

área azul em nosso município. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 

questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTE 

Prefeita Municipal 
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Á Senhora Prefeita da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Referente: Req: 405/2019 

Vereador: Carlos Alberto Dias Marques 

O Secretário de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia no uso de suas 

atribuições vem respeitosamente em atendimento ao requerimento apresentado pelo nobre 

vereador Carlos Alberto Dias Marques informar o que segue: 

As Respostas já foram enviadas á Câmara Municipal no requerimento 296/2019. Entretanto, em 

respeito ás indagações do nobre Vereador segue abaixo as informações: 

Pergunta 1) 

R: Na Audiência Pública realizada em 14 de março de 2019 no prédio da Câmara Municipal 

verificou — se a necessidade de ampliar os debates sobre a Àrea Azul com mais setores da 

sociedade, principalmente do comércio local. 

Pergunta 2) 

As sugestões estão sendo colhidas pelo Departamento de Trânsito para que componham as 

diretrizes de implantação, após essa etapa, serão enviados as Diretrizes e o Projeto de Lei para 

a Câmara para avaliação e posterior votação. 

Pergunta 3) 

A empresa somente será contratada após a aprovação da Lei pela Câmara Municipal e 

publicação do Decreto regulamentador contendo as Diretrizes aprovadas. Não existe data 

determinada para isso. 

São essas as informações necessárias para o momento 

Nos colocamos a disposição para maiores esclarecimentos 

Ibitinga, 22 de maio,de 2019. 

CbGtei , 	 ci 

UDIO A LÁ MOR RA 
Sprretário e Segurança Pública, Trâns s e Tecnologia 

N 



Á Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Referente: Req 296/2019 

Vereadores: José Aparecido da Rocha 

Antônio Esmael Alves de Mira 

Claudio Alcalá Moreira, Secretário de Segurança 

Pública, Trânsito e Tecnologia, no uso de suas atribuições em atenção ao 

requerimento 296/2019, vem informar o que segue: 

Pergunta 1) 

R: 	Ibitinga atualmente apresenta várias demandas no que diz respeito á 

organização do trânsito na área urbana do município. 

Uma, em especial, se refere ao centro da cidade. Durante todos os 

dias úteis em um quadrilátero de cerca de 100 quarteirões, situado entre 

as ruas 07 de Setembro, Marechal Deodoro, Tiradentes e Rosalbino Tucci, 

é grande a dificuldade em estacionar na maior parte das vagas nestes 

quarteirões. 

Ainda, para dificultar mais o quadro de movimento no trânsito, a 

média de veículos por habitante é muito elevada, além do centro comercial 

ser ativo e muito atrativo com grande número de visitantes turistas. 

Diante dessa situação, torna imperioso que medidas sejam tomadas 

com intuito de sanar conflitos, organizar essa região e melhorar o sistema 

de trânsito e a ocupação de solo público nesta área. 

N 



Há um conceito mundialmente consolidado de que a melhor 

proposta de solução para o problema do trânsito é a implementação da 

"Área Azul", também denominado de Estacionamento Rotativo. 

No dia 07 de março de 2019, através de convocação do COMUTRAN 

(Conselho Municipal de Trânsito), foi realizada uma Reunião Extraordinária 

onde pontos sobre a implantação da área azul foram debatidos. 

Na sequência, no dia 14 de março de 2019, no Auditório da Câmara 

Municipal, realizou — se uma Audiência Pública para que a população, o 

poder Legislativo e as mais diversas áreas do comércio ibitinguense 

participasse dos debates e apresentasse as propostas a serem inseridas nas 

diretrizes de implantação do Estacionamento Rotativo, para aí sim 

apresentar uma legislação moderna e que atenda os anseios e as 

necessidades dos munícipes, sempre respeitando as particularidades da 

nossa cidade. 

Nessa Audiência Pública constatou — se a necessidade de ampliação 

dos debates com mais setores da sociedade, para que as diretrizes possam 

ser aperfeiçoadas, levando — se em conta as características particulares do 

nosso município. 

As demais oportunidades para debater o tema, deverão ser 

divulgadas em breve. 

São essas as informações necessárias para o momento 

Votos de elevada estima e distinta consideração 

Ibitinga, 07 de maio de 2019 


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4

